

# Editorial

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Jahresbericht / Schweizerische Landesbibliothek**

Band (Jahr): **77 (1990)**

PDF erstellt am: **24.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

**EDITORIAL**

1990 war für die Schweizerische Landesbibliothek (SLB) ein bedeutsames Jahr : neu der Direktor, neu der Präsident der Schweizerischen Bibliothekskommission, neu das Schweizerische Literaturarchiv, neu die Organisation und neu der Jahresbericht als Spiegel der Veränderungen, die im Leben unserer Institution eingetreten sind.

Neu ist der Jahresbericht nach Inhalt und nach der Form: Neben den herkömmlichen Informationen - Fakten und Zahlen - über die Arbeit der einzelnen Dienststellen, wird der Leserin, dem Leser auch eine Plattform für den Meinungsaustausch geboten, ein Podium zur Erörterung von Ideen und Problemen.

Mehrere Verfasser haben sich in diesem Sinn mit persönlichen Beiträgen am vorliegenden Jahresbericht beteiligt; sie setzen sich auseinander mit verschiedenen Bibliotheksbereichen und -aktivitäten, mit der Entwicklung des Bibliothekswesens im allgemeinen, um der Benutzerin, dem Benutzer der SLB ein möglichst zutreffendes Bild ihres jetzigen und künftigen Wirkens zu vermitteln.

Wenn der Jahresbericht unserer Bibliothek nach neuer Formel die Institution und den Geist, der sie belebt, besser bekannt machen kann, so hat er seinen Zweck erfüllt.